

L'Office national des infrastructures et équipements sportifs (Onies) a publié une mise au point concernant les conditions de disponibilité des infrastructures sportives au Cameroun.

Cette déclaration fait suite à une récente dispute entre l'Onies et la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) au sujet de l'indisponibilité du stade Mbappe Leppe à Douala lors d'un match de la MTN Elite One, le championnat national de première division.

Selon l'administrateur de l'Onies, Felix François Ewane, les associations ou fédérations souhaitant utiliser les installations sportives doivent faire leur demande à l'avance, au moins 15 jours avant les événements nationaux et un mois avant les événements internationaux. Cette mesure vise à assurer une meilleure organisation des activités sportives et à éviter les conflits de programmation.

Dans son communiqué, Felix François Ewane indique que les infrastructures sportives ne sont pas exclusivement réservées à une association ou une fédération spécifique. L'Onies s'engage à protéger ces infrastructures et à garantir leur bon fonctionnement, en mettant en place des règles et des procédures spécifiques auxquelles toutes les parties prenantes doivent se conformer.

Créé en août 2022, l'Onies est un organisme public chargé de l'entretien, de la maintenance, de l'exploitation, de la sécurisation, du développement et de la pérennisation des infrastructures et équipements sportifs au Cameroun. Placé sous la tutelle technique du ministère des Sports et de l'Éducation physique, l'Onies bénéficie d'une autonomie financière et de gestion. Son coordonnateur est l'ancien gardien de but de l'équipe nationale camerounaise, Joseph Antoine Bell.

Cette clarification de l'Onies vise à instaurer une meilleure coordination entre les différentes parties prenantes du sport au Cameroun et à assurer une utilisation optimale des infrastructures sportives. En respectant les délais de demande, les associations et fédérations pourront bénéficier d'une meilleure planification de leurs événements sportifs, contribuant ainsi au développement du sport dans le pays.